

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre **renovación de las concesiones de carreteras al grupo Abertis.**

En los últimos meses, el Gobierno ha mantenido en numerosas ocasiones que no renovará las concesiones de carreteras que actualmente tiene adjudicada la compañía Abertis, sin aclarar cuál sería el futuro modelo de gestión de las carreteras afectadas.

Sin embargo, ante la OPA de Atlantia por Abertis, aquella rotundidad indeterminada ha pasado a convertirse en una indeterminación preocupante. Por un lado el Gobierno, y en particular el Sr. De Guindos, ha declarado que se actuará conforme al “interés general” en relación a la renovación de las concesiones. Por algunos medios hemos conocido que Moncloa ha instado al Sr. Nadal, Ministro de Energía, Turismo y Agenda Digital a explorar las verdaderas intenciones e intereses de los propietarios de Atlantia, establecer contacto con el Gobierno Italiano para obtener información y trabajar para que se mantenga la sede en España en caso de que la operación salga adelante.

Pero quizás lo más relevante es lo que conocimos ayer a través de un medio digital que el Ministerio de Fomento está estudiando convocar un concurso para que Abertis siga gestionando las autopistas que vencen, de forma que el valor futuro de la compañía fuerce a elevar el precio de la OPA por parte Atlantia.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

- **¿Cuál es el plan de actuación que estudia aplicar el Gobierno en las concesiones de carreteras que están próximas a concluir?**
- **¿Qué entiende el Gobierno cuando anuncia que actuará conforme al interés general al renovar las concesiones de carreteras del grupo Abertis?**
- **¿Es cierto que el Gobierno está estudiando convocar un concurso en el que Abertis siga gestionando las concesiones que tiene adjudicadas y que vencen en un horizonte próximo?**
- **En caso afirmativo, ¿en qué términos se plantearía el concurso?**



- En esta economía de mercado capitalista las expectativas y la información juega un papel fundamental para según qué intereses. ¿Reconoce el Gobierno que la indeterminación de su postura de presente y futuro alimenta la especulación?
- ¿Qué opinión le merece al Gobierno el uso de la Euroviñeta?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 27 de junio de 2017

Félix Alonso Cantorné

(En Comú Podem)

Diputado GCUP-EC-EM